## ウクライナネイリスト

## イリナさん日本で初めてのネイル

5月31日(火) 昨年度より豊寿園の事業活動でも協力をしていただい ている NPO 法人リエラより、ウクライナ避難者の受け入れを行うということを伺い「豊寿園と して社会貢献活動の一環として、何かできる支援はないか?」と相談していました。





イリナさんの職業がネイリストであることから今後日本での生活をどうしていくのか、お話も聞かせていただきました。「日本でもネイルの仕事がしたい」という思いがあるということで、今回ネイルのお仕事を豊寿園でお願いすることになりました。入所者、職員も初めての経験で目の前で1つ1つ丁寧に行われる施術に興味津々でした。





※コロナウイルス感染予防として手指消毒、換気を行った環境で行いました 又、外部入館者には抗原検査を実施していただいております



メディア取材もあり、ここでの活動をたくさんの方に知っていただく事ができたようで 後日、ネイルの仕事や福祉施設でのネイルなどの 話につながっているようです。





入所者 2 名、職員 1 名がジェルネイルやネイルケア施術を受けて、「最高!幸せな気持ち」と笑顔あふれる体験をさせていただきました。

イリナさんからは「日本人のネイルをするのは今日が初めて。仕事が大好き、嬉しい。」 という感想もいただきました。

ネイルは目に見える手元のおしゃれで人の心や行動が前向き になる効果があります。

ウクライナでは、ネイルはお化粧と同じ扱いであり、日常生活で取り入れることがマナーにあるようで日本よりも身近なものとされているようです。イリナさんの今後の日本での活躍に期待しています。

今回の機会を大切にし、豊寿園での活動についても引き続き、 関わっていただけたらと思います。



「折り紙の傘」を贈りました♪